風薫る里

学校教育目標

「ふるさと平野を愛し、誇りを持って、 地域に貢献できる子供の育成」 大洲市立平野中学校

3年生は3月6日・7日に県立高校一般入試を終え、生徒の皆さんも保護者の皆さんも ほっとされていることと思います。残りわずかな中学校生活の中で、中学校の仲間ととも に、地域の皆さんとともに、楽しい思い出をたくさん作ることができました。

二コ二コ遠足~中学校の仲間とともに~

3月10日(月)、3年生とのお別れ遠足「ニコニコ遠足」を行いました。最初に坊ちゃん劇場へ行き、ミュージカル「KANO」を鑑賞しました。役者さんたちの素晴らしい演技とストーリーに感動しました。次に松前公園へ行って、みんなで楽しく弁当を食べました。その後、トンデミ愛媛 エミフル松前で、トランポリンをやったり、クライミングをやったり、様々なアトラクションで楽しみました。3年生にとって、生徒みんなで行う最後の活動になりました。みんなのニコニコ笑顔はずっと心に残ることでしょう。









平野町健康ウォーク大会

3月9日(日)、青空の下、平野自治会・平野体育協会主催の平野町健康ウォーク大会が行われました。会心→地蔵堂→土井→山本牧場→保子野→上分館→矢の口→里下の約9.0kmのコースです。スタンプラリーをしながら、平野の自然と仲間との会話を楽しみながら、みんなで平野の春を探しながら、歩きました。閉会式の後はお楽しみのバーベキューです。おいしいお肉をおなか一杯いただきました。

3年生にとって、この平野の豊かな自然、そして地域の皆さんの温かさはずっと心に残ることでしょう。地域の皆さん、ありがとうございました。

0

健康ウォークでは、友達、地域の方と充実した1日を過ごすことができました。はじめは9km歩くと聞いて、とても長いと思いましたが、友達と話しているとあっという間でした。また、平地地区についても知ることができました。バーベキューもおいしくいただくことができました。準備をしていただいた地域の方にとても感謝しています。ありがとうございました。



西予市長杯バレーボール大会

3月2日(日)、宇和中学校で予選リーグを行い、明浜小学校で4部トーナメント戦を行いました。4部トーナメント戦では | 回戦勝つことができ2回戦に進みました。2回戦で敗退しましたが、サーブカット、レシーブ等の基本練習を大切にしてチーム力を高めていきたいと意気込んでいます。

【予選リーグA】

【4部トーナメント戦】

字和中 2-0 平野中 広見中 2-0 平野中 平野中 2-0 大洲南中 2回戦へ

肱東中 2-0 平野中

0勝2敗で4部トーナメント戦へ

0

3月2日、西予市長杯に参加しました。午前中は、宇和中学校、広見中学校と対戦しました。結果は O 対 2 で負けてしまいましたが、最後まで諦めずに戦うことができました。午後からは 4 部トーナメント戦をし、まず最初に大洲南中学校と対戦しました。 サーブや粘り強いプレーで自分たちの良いリズムを作ることができ、 4 部の決勝に進むことができました。 4 部決勝では、前日に練習試合をした肱東中学校と対戦しました。途中、試合を優位に進めていたところもあったけれど、勝ち切ることができませんでした。これからの練習で



改善していきたいです。6月に行われる市郡総体に向けてチームのみんなで頑張りたいで す。

全日本少年軟式野球南予ブロック大会

2月22日(土)、大洲球場で全日本軟式野球南予ブロック大会が行われました。I回戦、広見・松野・三間中連合チームと戦いました。平野中は先攻で惜しいところまでいくものの、なかなか得点に結びつけることができませんでした。相手チームの得点もずっと抑えていたのですが、4回、5回に得点を許し、6回に連打を打たれ7点差コールド負けで終わりました。この悔しさを忘れず、練習に一層励もうと誓いました。

平野中 0-7 広見・松野・三間中連合

0

2月22日に、連盟大会の南予ブロック予選がありました。去年、県大会に行った大会だ

ったので、僕たちも県大会に出場するつもりで 頑張りました。相手は広見・松野中・三間中の 連合チームでした。守備ではピンチを作ったけ れど、粘って抑えて、3回まで 0 対 0 の緊迫し た試合でした。しかし、4回に I 点、5回に 2 点、6回に 4 点取られて、コールドで負けてし まいました。今回の悔しさを忘れず、反省を生 かして練習し、市郡総体では勝って、県大会に 出場したいと思います。



薬物乱用防止教室!!

2月28日(金)、大洲警察署、生活安全課の青野さんを講師に迎え、薬物乱用防止教室を開きました。薬物乱用、オーバードーズ、タバコ、お酒、覚せい剤について説明を受けました。ダイエットの薬であるとか、頭がスッキリする、勉強がはかどるなど、危険な勧誘についても教えていただきました。薬物依存の悪循環や闇バイトについても話していただき、注意喚起をされました。生徒は熱心に聞き入っていました。

〇 1年

今まで薬物に手を出す人の気持ちがわからないと思っていました。いろんな誘いに負けて少しぐらいならという軽い気持ちで手を出してしまうそうです。そして、「回手を出すと、やめられなくなる中毒症や、脳に影響を与える成分が入っていることも知りました。最後に闇バイトについて、話がありました。簡単な仕事で、もうけが多い仕事はあるはずがありません。上手に誘うそうです。SNSを使っている身として、誤って手を出さないようにしたいです。

〇 2年

薬物乱用防止教室に大洲警察署の方に来ていただき、ご指導いただきました。どの話も 大切な話でしたが、一番印象に残ったことは、誰かにうまい話で誘われて、薬物乱用や闇 バイトの仲間に入ることが多いようです。そのような場面に遭っても、しっかり断るよう にしたいです。その場を離れたり、困ったときは警察に相談したりすることが大切だとわ かりました。

〇 3年

今回のお話を聞き、薬物の怖さを詳しく知ることができました。薬物をしている人のほとんどが他の人からの勧誘だと知り、気をつけたいなと思いました。薬物をするとどうなってしまうのか、実際に映像を見て、学ぶことができました。20歳を超えると飲酒や喫煙などをすることができるけれど、体に害を与えてしまうことは、控えたいと思いました。様々なことが学ぶことができました。







3学期の受賞報告 おめでとうございます!

0	人権作品集 人権作文	入 選		
0	版画絵はがきコンテスト	予子林郵 入 選	9便局長賞	
0	えひめっこピカイチ大賞	読書部門 タイピング部門	入選 引 校内第 I 位	
0	大洲市立図書館多読者賞			
0	うちどくチャレンジ!コンテスト	最優秀賞		
0	ブックウォーク優秀賞			
0	藤樹会賞			
0	校内表彰生徒会功労賞	Short T		
0	2Weekテスト3学期満点賞			
0	2Weekテスト3学期努力賞			
0	2Weekテスト年間満点賞			
0	2Weekテスト年間努力賞			